

Paris, 20 February 2008

AMF issues a warning about the 629 Plan investment scheme

The Autorité des marchés financiers (AMF) warns the public about the 629 Plan, presented on the Internet as a "fund" set up by the Investment Company Institute of the USA as part of a partnership between China and the United States aimed at raising capital to invest in companies in the Asia-Pacific region, particularly China. The promoters of the scheme promise an exceptionally high rate of return that can multiply the initial investment by three.

The AMF reminds investors that they should exercise the greatest care if they receive offers for high-yielding financial products, particularly over the Internet, and should treat them with utmost caution.

Paris, le 20 février 2008

L'Autorité des marchés financiers met en garde le public contre une proposition d'investissement dénommée « plan 629 »

L'AMF attire l'attention du public sur le « plan 629 » présenté sur Internet comme un « fonds » créé par la société américaine Investment Company Institute, dans le cadre d'un partenariat entre la Chine et les USA, ayant pour objectif de lever des capitaux pour investir dans des entreprises de la zone Asie-Pacifique, principalement en Chine. Ses promoteurs promettent un taux de rémunération exceptionnel permettant de multiplier son investissement par trois.

L'AMF rappelle aux investisseurs la nécessité de faire preuve de la plus grande prudence face à ces propositions d'investissement présentant des rendements très élevés, faites, notamment, par le biais d'Internet et invite, en conséquence, le public à les examiner avec la plus grande circonspection.